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Ao vigésimo dia do mês de setembro de dois mil e dez, após convocação de 
reunião divulgada através de e-mail, reuniram-se na AGECEF-BA – Avenida 
Manoel Dias da Silva,  nº  1.499 – Pituba - Salvador – BA, os membros da 
DIRETORIA EXECUTIVA: José Ronaldo Cunha Maia, Antonio Messias Rios 
Bastos e Lídio Mota Neto Carneiro, CONSELHO DELIBERATIVO: Antonio 
José Vianna de Oliveira e Magale Guimarães Pereira, CONVIDADA: Telma 
Dourado (Onda Azul). Para tratar das Pautas a seguir: 1ª PAUTA – 

AVALIAÇÃO DO XLVI ENAGECEF/RJ - José Ronaldo e Escariz solicitaram 

de Sirlene, elaboração de uma mensagem contendo todas as informações dos 
principais tópicos discutidos no referido encontro e que seja divulgado para 
todos os associados. 2ª PAUTA – AVALIAR APOIO POLÍTICO – A Diretoria 
decidiu que será criado um espaço no site, onde será divulgada a foto e a 
mensagem recebida do candidato. Vianna comprometeu-se em elaborar um 
texto e entrar em contato com alguns candidatos. 3ª PAUTA – 

CONTRATAÇÃO DE FABRICIA - Ficou decidido que Fabricia continuará 
prestando serviço para a AGECEF-BA à distância, até que seja contratado um 
estagiário. 4ª PAUTA - O QUE OCORRER: 1- MUDANÇA NO ESTATUDO 

AGECEF-BA - Magale, Escariz e Messias ficarm de se reunir para fazer as 
devidas mudanças que serão apresentadas no XIX ENCONTRO DA AGECEF-
BA. 2- XIX ENCONTRO DA AGECEF/BA. Telma com a palavra comunicou a 
reserva de 100 (cem), apartamentos no Hotel Grand Palladium, situado em 
Imbassai, para o período de 19 a 21/11/2010. Com o intuito de incentivar a 
presença dos associados, a Diretoria da Agecef-Ba, decidiu contribuir com um 
bônus no valor de R$ 300,00 ( trezentos reais), no pacote do associado, e para os 
associados que residem no interior além do bônus, contará com uma ajuda de 
custo para transporte no valor de R$ 200,00 (Duzentos Reais). Telma 
comprometeu-se em elaborar um texto e enviar no dia seguinte (23/09/2010), e 
após aprovação de José Ronaldo, Sirlene fará a divulgação. Os associados que se 
aposentaram este ano, também terão direito ao referido bônus. Nada mais 
tendo a tratar, José Ronaldo agradeceu a presença de todos e deu por encerrada 
a reunião. Eu Sirlene S. Oliveira lavrei a presente Ata,  que será distribuída a 
todos os representantes da Diretoria e Associados. 



 


